
Compte-rendu de la réunion du Conseil étudiant 

de l’école Paul-Bruchési, 6 mai 2025 
Étaient présents:  Noémie Blanche Fortin, Éléonore Plamondon, Jérémie Siveton, Diego Duhamel Osorio, Clara Cesari, Augustin Lavoie, Noémie 

Louise Andrea Duponchel, Anne Beaulieu, Lenny Kuster, Henri Bouchard-Brouillette et Anne Joyce  

 

 

 

1- Bref retour sur Pâques 
 
Le conseil félicite la députée Clara Cesari pour sa proposition du jeu de Trouve-lapin.  
Malgré le fait que deux classes ne l’ont malheureusement jamais reçu, cette activité fut 
un franc succès.  
 

Nous félicitons Anne Beaulieu qui fut la seule élève de toute l’école à participer au 
concours de «décore ta coquille».  Elle s’est mérité un lapin en chocolat. 
 

Quant à la chasse au trésor chocolaté, les députés mentionnent que se promener dans 
l’école en se tenant par la main, c’était fou (même si certains groupes se sont retrouvés 
un peu bloqués)!  Le défi physique qui terminait la chasse a été particulièrement drôle 
pour plusieurs élèves.  Nous remercions les députés qui ont consacré un dîner à 
préparer tous les indices.  
 
 

2- Poste-Bruchési: demande spéciale 
 
Pour finir l’année en beauté, le Conseil étudiant organisera un grand échange afin que 
tous les élèves de l’école sans exception reçoivent au moins une carte.  Le Conseil l’avait 
fait pour la Saint-Valentin, mais sans que l’on ne sache pourquoi, certains élèves n’ont 
jamais reçu le cœur qui devait leur revenir.  Les députés votent pour que cet échange-
ci prenne la forme d’un palmier avec un texte troué pré-identifié au nom d’un 
destinataire.  Détails à venir. 
 
 

3- Tempête d’idées sur la fin d’année 
 
-Le Conseil étudiant lance sa réflexion sur les jeux de la kermesse que les députés et les 
substituts souhaitent organiser.  Le premier ministre Henri ira voir Mme la directrice 
pour savoir si elle souhaite que soit encore organisée une table de bonbons avec tickets. 
 

-Le Conseil souligne qu’il devient urgent de voir notre mascotte Harmonix.  Tous les 
députés se penchent sur le cas. 
 

-Une députée aimerait organiser une vente de garage.  Nous allons d’abord vérifier si 
l’Organisation de participation des parents en proposera une.  
 

-Pour reprendre l’idée du dîner Méli-Mélo du service de garde, un député propose que 
les enseignantes, le temps d’une période, échangent les élèves de leur classe.  

 
 
 



4- Suivi des mandats et parole aux députés 
 
-Le député Henri a obtenu une réponse et sait qu’il sera impossible d’ici la fin de l’année 
d’utiliser les installations de l’école Jeanne-Mance pour organiser le grand tournoi de 
sports qu’il souhaite mettre sur pied.  Afin de réaliser son mandat, il essaiera de se 
concentrer sur un tournoi pour le 3e cycle et s’engage à établir rapidement une 
proposition d’horaire.  
 

-Avec le 10 000$ que l’école obtiendra grâce aux cyclistes «les Canadiennes», le 
Conseil  étudiant insiste pour obtenir 3 choses:  
        -que le panier de basketball extérieur soit réparé le plus rapidement possible 
        -qu’un support à planches à roulettes soit installé au rez-de-chaussée (voir modèle  
            sur la photo ci-bas) 
        -que deux «crossbar» soient fixées pour encadrer les buts de soccer de notre grand  
          terrain. 
 

-La députée Anne Joyce mentionne que les finissants aimeraient qu’une installation 
murale leur permette de signer leur nom accompagné d’un mot et que cette 
installation soit permanente.  Anne souligne que dans toutes les activités des finissants, 
il faut penser à ceux qui quittent notre école avant l’organisation de celles-ci.  Anne et 
les enseignantes de 6e année vont se pencher sur une proposition. 
 

-La députée Noémie Duponchel soulève que les élèves ont joué à de très nombreux 
jeux pendant les récréations depuis le début de l’année, et elle considère donc que son 
mandat est réalisé. 
 

-Le Conseil étudiant invite les élèves de l’école à participer nombreux aux activités de 
la semaine du Service de garde et surtout, à témoigner leur appréciation à leurs 
éducatrices. 
 
                  Levée de la réunion à 12h22.  Horaire des prochaines réunions à venir. 
 

                                 
 


